

冬休みの生活について

令和3年12月
日進市立南小学校

子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。この期間、子どもたちは学校を離れ、家庭や地域で過ごすことになります。それぞれのご家庭に応じて有意義な冬休みが送れるようご支援をお願いします。休み中に家庭や地域で過ごすことのよさを十分に受け止め、3学期からの学校生活の励みとなるよう願っています。

1 学習・生活について

- ◎ 冬休み中の目標を決め、計画的に、そして有意義に過ごすことができるよう励ましてください。体力づくりにもご配慮ください。
- ◎ 大人にとって何かと忙しい年末・年始は、子どもたち自身の身の回りの整理整頓、食事の後片付けなど年齢に応じた役割をもたせるよい機会になります。家族の一員であるという自覚をもたせることは大切なことです。家庭生活を通して子どもの頑張りを認めたり、家族の中でお互いの立場を尊重できる心を育てたりしていきたいものです。
- ◎ 子どもたちだけで遊ぶ際は、他人の迷惑になる遊びをしていないか注意が必要です。道路上での遊びや危険な玩具による遊びも含めて遊び方を考えさせてください。
- ◎ 子どもがトラブルに巻き込まれる事件が増えています。子どもたちの金品の管理やインターネット、SNSについて、一度親子で話し合ってみてはいかがでしょうか。
 - ・パソコンやスマートフォン、タブレット端末などの使用上の約束事を親子で決めていますか。
 - ・外出が増え、お金の使い方から問題に発展することもあります。

2 健康・安全について

- ◎ 疾病等の治療が必要なお子さんは、専門医の診察を受け、早めに治療してください。
- ◎ 年末を迎える、車の交通量も増加し日没も早いため、交通事故が懸念されます。交通事故の悲惨な被害に遭うことのないように、次のことを徹底をお願いいたします。

- ・道路を横断するときは、止まって、左右の安全確認をすること。
- ・自転車に乗るときは、必ずヘルメットを着用すること。
- ・道路への飛び出しや道路上での遊びはしないこと。

- ◎ 冬休みのこの時期は、子どもたちが屋外で活動する機会が多くなるので、声掛け、連れ去りなどの被害が心配されます。お子さんがこうした被害に遭わぬためにも、外出するときは、目的、行き先、帰宅時刻、同伴者を告げる習慣を付けさせてください。
- ◎ 夏休み同様、今年度も、新型コロナウイルス感染症に対しての対策を十分に行ってください。
☆「子どもを犯罪から守る合い言葉」

ついていかない・みんなといつも一緒に・きちんと知らせる・おお声で助けを呼ぶ・にげる

<冬季休業中の緊急連絡先>

- ・南小学校 0561-73-1320(平日 8:30~16:00)
- ・愛知警察署 0561-39-0110
- ・子どもSOSホットライン24 0120-0-78310

